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福 祉 環 境 委 員  会 記 録 

平成 30 年 8 月 30 日（木）  

11 時 45 分  ～ 11 時 52 分  

第２委員会室  

【委  員】 柳楽委員長、上野副委員長 
村武委員、布施委員、芦谷委員、田畑委員、澁谷委員、西村委員  

【執行部】前木健康福祉部長、井上地域福祉課長、斗光市民生活部長、猪木迫医療保
険課長、 

河野上下水道部長、坂田管理課長  

【事務局】新開書記  

 

 議 題  

１ 所管事務調査事項について 

 

２ 9 月 11 日(火)の委員会審査日程等について 

   

３ その他 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

【以下詳細は会議録のとおり】 

9 月 11 日(火)10 時開催の福祉環境委員会における予定議題 

 

1 陳情審査 

  （1）陳情第 55 号 家庭保育・夜間保育制度の創設に関する陳情について 

 

2 執行部報告事項  

（1）浜田市病後児保育室の利用状況について（子育て支援課）  

 

（配布物） 

・浜田市健康福祉フェスティバル・浜田駅北医療フェスタの開催について 

（地域福祉課/地域医療対策課） 

・浜田市人口状況（平成 30 年 5 月末～7 月末）（総合窓口課） 

3 所管事務調査  

 

 

4 その他 
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【会議録】 

 

（ 開 議 11 時 45 分 ） 

 

柳楽委員長  只今、出席委員は、８名で定足数に達しております。レジュメ

に従って進めてまいりますのでよろしくお願いします。 

 

１．所管事務調査事項について 

柳楽委員長  所管事務調査事項についてですが、９月１１日(火)に開催予定

の当委員会において、所管事務調査事項があれば、皆さまからご

意見をいただきたいと思います。澁谷委員。 

澁谷委員  基本的に今回は決算委員会があって、決算や要望が出るので、

そこはあまり無いと思います。どこでガンガンにやるかですが。

決算委員会でやるか、常任委員会でやるか。 

  （ ほかに意見なし ） 

柳楽委員長  では、今回は所管事務調査事項が無いということで、させてい

ただきたいと思います。 

 

２．9 月 11 日(火)の委員会審査日程等について 

柳楽委員長  今回は議案がございません。陳情が１件あります。この陳情で

すが、前回の時に陳情者が来られて、説明をしたいという要望が

あればしていただこうという方向で考えていましたが、前回は当

日に来ておられませんでしたので、なしということでした。 

  今回の取扱いについても、前回と同じでよろしいでしょうか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  では前回同様に、陳情者から要望があれば都度対応していきた

いと思います。よろしくお願いします。 

澁谷委員  陳情が出ているということは、前に不採択だったから出ている

のですよね。 

新開書記  はい、もう１回出たので、同じように受け付けました。 

柳楽委員長  執行部から報告事項が１件あります。当日までに追加もあると

いうことで、ご了承いただきたいと思います。報告事項について

は委員会終了後に各事項について、最終日の全員協議会に提出す

るか等を決定します。 
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３．その他 

柳楽委員長  その他ですが。澁谷委員。 

澁谷委員  病後児保育については、まだ結論が出てないのですよね。また

このことで追加提案という説明がある、ということはないですか。 

健康福祉部長  無いです。 

澁谷委員  いつまでにやるの。 

健康福祉部長  全く分かりません。 

澁谷委員  部長がそう言われるなら分からないな。 

健康福祉部長  県に聞いても、いつになるのか全く分からない。 

柳楽委員長  委員の皆さん何かありますか。澁谷委員。 

澁谷委員  この間、執行部と委員会とで、阿部先生と斎藤先生とで勉強会

しましたね。折角勉強会をさせていただいたのですが、その時に

は阿部先生から予防とか。その辺の補足説明というか、執行部が

今考えておられる動きとかがありましたら、折角勉強した後なの

で、説明いただければ有難いなと思いますが、いかがでしょうか。 

健康福祉部長  もしかしたら浜チャレの健康づくりの話が中心になるかもし

れませんが、一般質問でもご質問いただいている所でもあるので、

終わってからなら。この委員会でですか。 

澁谷委員  はい、折角勉強したので。 

健康福祉部長  かしこまりました。 

柳楽委員長  その他にはございませんか。 

澁谷委員  あとは正副委員長に任せます。この案件では１時間もかからず

終わる可能性もある。午前中くらいまでは発言を求めれば良いの

ではないですか。有意義な委員会になるようにお願いします。 

柳楽委員長  ではその他に無いようでしたら、以上で、福祉環境委員会を終

了します。皆さんお疲れ様でした。 

 

（ 閉 議 11 時 52 分 ） 

 

浜 田 市 議 会 委 員 会 条 例 第 65 条 の 規 定 に よ り 、ここに委員会記録を作成する。 

 

                福祉環境委員長 柳楽 真智子 ㊞ 


